

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perusahaan yang sedang berjalan diwajibkan memiliki *financial statement*. *Financial statement* berisi informasi mengenai akun-akun penting menyangkut kegiatan operasional perusahaan, salah satunya ialah kas dengan setara kas. Kas dengan setara kas adalah akun wajib didalam *financial statement* dikarenakan dalam kegiatan sehari-harinya, perusahaan pasti melibatkan kas. Namun, dalam penyajiannya tidak sedikit *financial statement* yang disajikan perusahaan secara tidak wajar atau tidak relevan dengan keadaan di lapangan maupun yang tercantum pada Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP) yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI). Untuk hal itu, maka ada proses audit untuk memeriksa *financial statement* tersebut.

Tujuan kegiatan audit adalah untuk mengeluarkan pernyataan berupa laporan audit yang berkualitas tinggi sesuai dengan berbagai kriteria kualitas pengendalian atas keakuratan *financial statement* yang disusun oleh bagian manajemen (Prambudi, 2018). Audit adalah proses secara terstruktur untuk mendapatkan serta mengevaluasi secara objektif bukti pendukung pernyataan tentang aktivitas dan peristiwa keuangan. Yang bertujuan untuk menentukan tingkat kesesuaian pernyataan ini dengan kriteria yang ditentukan dan untuk membicarakan hasilnya kepada pengguna yang berkepentingan (Mulyadi, 2014). Dari beberapa opini menurut para ahli diatas, dapat disimpulkan bahwa audit merupakan suatu kegiatan pemeriksaan *financial statement* suatu perusahaan serta proses pengumpulan bukti-bukti terkait yang disajikan dalam *financial statement* tersebut.

Salah satu komponen penting dalam *financial statement* adalah kas dengan setara kas. Kas dengan setara kas dapat dipengaruhi oleh transaksi-transaksi yang terjadi selama kegiatan operasional perusahaan berlangsung, jadi hampir setiap kegiatan operasional perusahaan melibatkan kas. Menurut PSAK No. 2, kas terdiri dari kas yang dimiliki (uang) dan giro/rekening bank. Kas berarti investasi yang cukup lancar, berjangka pendek serta dapat cepat dikonversi menjadi uang pada

jumlah khusus tanpa risiko perubahan nilai yang berpengaruh. Kas digunakan untuk memenuhi kewajiban keuangan jangka pendek dan tidak untuk investasi atau tujuan lain.

PT. ABC merupakan salah satu perusahaan yang di audit oleh KAP Bharata, Arifin, Mumajad & Sayuti untuk *financial statement* untuk tahun buku 2022. PT. ABC adalah perusahaan yang memiliki sektor usaha dibidang Koperasi Konsumsi. Koperasi ini menjual berbagai makanan dan minuman guna menunjang kebutuhan para pegawai. Ditahun 2022 keadaan perekonomian Indonesia masih dilanda oleh musibah covid-19 akibatnya perekonomian menurun serta penggunaan kas pun berkurang. Namun, pada PT. ABC selama tahun 2022 justru penggunaan kas nya meningkat. Hal ini menjadi keunikan tersendiri bagi PT. ABC. Adapun dengan banyak digunakannya kas, tidak kecil kemungkinan terjadinya kecurangan ataupun salah saji.

Berdasarkan penjelasan diatas, maka untuk tugas akhir ini penulis mengambil judul ***“Tinjauan Pelaksanaan Audit atas Akun Kas dan Setara Kas PT. ABC oleh KAP Bharata, Arifin, Mumajad & Sayuti”***.

1.2. Tujuan

Berikut adalah tujuan dilakukannya penulisan Tugas Akhir ini:

- a. Untuk mengetahui proses pelaksanaan audit kas dan setara kas atas PT. ABC oleh KAP Bharata, Arifin, Mumajad & Sayuti
- b. Untuk mengetahui apakah akun kas dan setara kas dalam laporan keuangan PT. ABC disajikan dengan wajar atau tidak.

1.3. Manfaat

Terdapat beberapa manfaat yang diharapkan dari disusunnya laporan tugas akhir ini, yaitu:

1. Secara Teoritis

Dapat menambah wawasan dalam bidang audit terutama dalam prosedur atau tahapan audit kas dan setara kas.

Syahfa Dira Razilita, 2023

TINJAUAN PELAKSANAAN AUDIT ATAS AKUN KAS DAN SETARA KAS PT. ABC OLEH KAP BHARATA, ARIFIN, MUMAJAD & SAYUTI

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, D3 Akuntansi

[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]

2. Secara Praktis

Diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi untuk pembuatan jenis karya ilmiah yang bertemakan audit kas dan setara kas.